



Chef de division **Expérience client et développement commercial**

La Corporation Nibiischii est un organisme autochtone à but non lucratif assurant le développement et l'exploitation de la réserve faunique Albanel-Mistassini-Waconichi et de la Pourvoirie Square Tail Lodge. Sa mission est de développer le territoire de manière durable à des fins touristiques, en mettant en valeur la faune, la flore et la culture crie.

Relevant du directeur général, le chef de division – Expérience client et développement commercial supervise l'équipe dédiée au service et à l'accueil des clients. Il est responsable d'assurer une expérience client cohérente et engageante, tout en développant les stratégies de développement commercial. Il veille à l'alignement des communications internes et externes avec les objectifs de croissance, la vision de la Corporation et les besoins des clients. À travers ses actions, il contribue à renforcer l'engagement des équipes et la crédibilité de l'organisme.

Service à la clientèle

- Supervise les équipes opérationnelles en vente, services à la clientèle et accueil des visiteurs.
- Coordonne les actions de prospection et de suivi.
- Met en place des procédures pour assurer la satisfaction et la fidélisation des clients.
- Gère les plaintes et les demandes complexes avec diplomatie et efficacité.
- Travaille en étroite collaboration avec les équipes opérationnelles.

Développement des affaires

- Identifie les opportunités commerciales et partenariats potentiels
- Assure un développement stratégique, la mise en marché, et le rayonnement de l'entreprise
- Analyse les coûts, marges et positionnement concurrentiel
- Développe des indicateurs de performance commerciale
- Intègre des expériences autochtones authentiques en collaboration avec la communauté
- Établit des partenariats avec les intervenants externes et crée des offres croisées avec des entrepreneurs locaux
- Représente l'entreprise lors d'événements professionnels et salons.
- Identifie des sources de financement et prépare des demandes de financement ou des présentations pour investisseurs

Communications

- Définit et met en œuvre la stratégie de communication interne et externe
- Création de contenus et outils de communication (site web, réseaux sociaux, infolettres)
- Assure la cohérence de l'image de marque sur tous les supports
- Gère les relations avec les médias et les partenaires de communication
- Organise des campagnes promotionnelles et des événements clients

Exigences

- Diplôme en gestion hôtelière, gestion du tourisme, de l'hôtellerie et de la restauration, marketing, communication, gestion, administration des affaires ou domaine connexe
- Formation complémentaire en expérience client, gestion de projet ou développement commercial, un atout
- Minimum de 5 à 7 ans d'expérience dans des fonctions similaires
- Expérience en gestion d'équipe multidisciplinaire
- Expérience en conception et mise en œuvre de stratégies orientées client
- Excellente maîtrise des stratégies de marketing et de communication
- Aptitude en développement des affaires et en gestion de la relation client
- Leadership et capacité d'inspirer les équipes
- Capacité de traduire la culture organisationnelle en actions concrètes
- Maîtrise les outils numériques (CRM, plateformes marketing, outils de communication collaborative)
- Bilinguisme (anglais-français) Connaissance de la langue crie, un atout
- Capacité à gérer plusieurs projets simultanément dans un environnement dynamique
- Esprit stratégique et vision à long terme

Conditions de travail

- Horaire variable, 35 heures par semaine
- Temps plein, permanent
- Salaire selon la politique salariale de la Corporation
- Assurances et régime de retraite.

Veuillez postuler avant le 3 avril 2026 à : aleroux@nibiischii.com

L'usage du masculin dans ce document a pour unique but d'alléger le texte.



Division Manager Customer Experience and Business Development

The Nibiischii Corporation is a non-profit Indigenous organization responsible for the development and operation of the Alanel-Mistassini-Waconichi Wildlife Sanctuary and the Square Tail Lodge outfitting operation. Its mission is to develop the territory sustainably for tourism purposes while highlighting wildlife, flora, and Cree culture.

Reporting to the Executive Director, the Division Manager – Customer Experience and Business Development oversee the team responsible for client service and reception. This role ensures a consistent and engaging customer experience while leading business development strategies. The incumbent also ensures that internal and external communications are aligned with the Corporation’s growth objectives, vision, and client needs. Through their actions, they help strengthen team engagement and enhance the organization’s credibility.

Customer Service

- Supervises operational teams in sales, customer service, and visitor reception
- Coordinates prospecting and follow-up activities
- Implements procedures to ensure customer satisfaction and loyalty
- Handles complaints and complex requests with diplomacy and efficiency
- Works closely with operational teams

Business Development

- Identifies business opportunities and potential partnerships
- Ensures strategic development, market positioning, and the company’s visibility
- Analyzes costs, margins, and competitive positioning
- Develops commercial performance indicators
- Integrates authentic Indigenous experiences in collaboration with the community
- Establishes partnerships with external stakeholders and creates cross-promotional offers with local entrepreneurs
- Represents the company at professional events and trade shows
- Identifies funding sources and prepares grant applications or investor presentations

Communications

- Defines and implements internal and external communication strategies
- Creates content and communication tools (website, social media, newsletters)
- Ensures brand consistency across all platforms
- Manages relationships with media and communication partners
- Organizes promotional campaigns and client events

Requirements

- Degree in hospitality management, tourism management, marketing, communications, management, business administration, or a related field
- Additional training in customer experience, project management, or business development is an asset
- Minimum of 5 to 7 years of experience in similar roles
- Experience managing multidisciplinary teams
- Proven ability to design and implement customer-focused strategies
- Strong command of marketing and communication strategies
- Skills in business development and client relationship management
- Leadership and ability to inspire teams
- Ability to translate organizational culture into concrete actions
- Proficiency with digital tools (CRM systems, marketing platforms, collaborative communication tools)
- Bilingual (French-English); knowledge of the Cree language is an asset
- Ability to manage multiple projects simultaneously in a dynamic environment
- Strategic mindset and long-term vision

Working Conditions

- Variable schedule, 35 hours per week
- Full-time, permanent position
- Salary according to the Corporation's pay policy
- Insurance and retirement plan

Please submit your application before April 3, 2026, to: aleroux@nibiischii.com

The use of masculine pronouns in this document is solely to simplify the text.